

## Berufsschule startet mit Schüler- und Lehrerzuwachs



Bild: Das Stammkollegium der Außenstelle Neunburg mit Sekretärin Gisela Steinbauer, vordere Reihe links, Hausmeister Andreas Köppl rechts und Außenstellenleiter Armin Wild, vordere Reihe 2. von rechts

## Neue Lehrkräfte an der Berufsschule

Außenstellenleiter Armin Wild heißt StRin Judith Schön und Dipl.-Forstwirt (Univ.) Uwe Gmach recht herzlich willkommen!



Bildquelle: Armin Wild, Berufsschule Neunburg vorm Wald



Die Schülerzahlen an der Neunburger Berufsschule sind im neuen Schuljahr 2021/22 im Vergleich zu den Vorjahren noch einmal gestiegen. So werden heuer in der Schule am Plattenberg 541 Schüler/innen (Vorjahr: 532) in 21 Klassen erwartet. Die durchschnittliche Klassenstärke liegt nun bei annähernd 26 Schülern. Nach wie vor scheinen die grünen Berufe mit einer Kombination aus Natur und Technik bei den Jugendlichen gefragt zu sein. Die Forstwirte stellen mit aktuell 295 Auszubildenden (Vorjahr: 278) mehr als die Hälfte der Schülerschaft und bilden weiter die Stütze der Schüle. Im Beruf Mechatroniker/-in für Land- und Baumaschinentechnik sind die Schülerzahlen mit 164 Auszubildenden (Vorjahr: 166) nahezu unverändert. Eine Berufsgrundschulklasse Agrarwirtschaft und zwei Fachstufenklassen mit insgesamt 79 Auszubildenden konnten bei den Landwirten gebildet werden (Vorjahr: 74).

Mit Beginn des neuen Schuljahres tritt die aus Ast bei Waldmünchen stammende Judith Schön als Studienrätin ihren Schuldienst in Neunburg an. Sie freut sich über ihre heimatnahe Verwendung als Lehrkraft im Fachbereich Agrarwirtschaft. Die Forstwirte erhalten Unterstützung durch Dipl.-Forstwirt (Univ.) Uwe Gmach aus Schwandorf. Der aus Rötz stammende Uwe Gmach, der auch schon selbst als Ausbilder und Geschäftsführer einer WBV viel Berufserfahrung sammeln konnte, wird seine praktischen Kenntnisse gut an der Berufsschule einbringen können. Auch von anderen Standorten des Beruflichen Schulzentrums Oskar-von-Miller Schwandorf I werden Lehrkräfte nach Neunburg kommen. Studienrätin Cornelia Thomas aus Hiltersried bei Rötz wird mit einer halben Stelle das Fach Politik und Gesellschaft unterrichten. Mit allen nebenberuflichen Lehrkräften wächst das Kollegium damit heuer auf 26 Lehrkräfte an.

Im Sekretariat kümmert sich weiterhin Gisela Steinbauer routiniert um alle Verwaltungsbelange und das Hausmanagement liegt weiter in den bewährten Händen von Andreas Köppl.

Angesichts der steigenden Schülerzahlen wird die Schaffung geeigneter Rahmenbedingungen eine besondere Herausforderung für die Schulleitung und für das Landratsamt als Sachaufwandsträger. Neben Klassenräumen werden auch dringend Unterkünfte und Parkplätze für die Blockschüler/innen benötigt. Es versteht sich von selbst, dass auch das kreiseigene Schülerheim, das sich für die Unterbringung und Verpflegung der Blockschüler/innen verantwortlich zeichnet, voll und ganz ausgelastet ist. Schon jetzt müssen viele Schüler/innen "extern" in angemieteten Unterkünften untergebracht werden.